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8 Pieces
Réf. MZIG03273
Prix NC

Ménerbes
Maison a louer (84560)
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Cette luxueuse propriété nichée entre les prestigieux villages Ménerbes
et Lacoste, offre une vue époustouflante sur la montagne du Luberon,
dans un quartier calme et prisé au coeur du Triangle d'Or.Un tres beau
jardin paysagg, fleuri et engazonné integre une longue piscine de 16 x 4
m, chauffée et sécurisée. Le vaste pool-house ombragé et tres bien
équipé abrite la salle a manger et la cuisine d'été.La porte d'entrée
authentique en chéne (origine 1850) s'ouvre sur de spacieuses pieces
de vie, baignées de lumiere par les portes fenétres qui ornent la facade

sud de la propriété. Trois chambres ...

Luxurious contemporary villa located between the sought-after villages of Ménerbes
and Lacoste, with dramatic view of the Luberon hills.Beautiful 16 x 5 m heated and
secure pool in a lovely garden dotted among other things with rose bushes and fruit
trees. Large and comfortable covered terrace offers a lounge area and an outdoor
dining room. For demanding amateurs of quality. The authentic oak front door (origin
1850) opens onto the very large living areas and the perfectly equipped kitchen.
Large French windows adorn the south facade of the property. Three south-facing
bedrooms on the ground ...
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